

# Minimum Vaccine Requirements for Attendance in Pennsylvania Schools

## FOR ATTENDANCE IN ALL GRADES CHILDREN NEED THE FOLLOWING:

- 4 doses of tetanus, diphtheria, and acellular pertussis\*  
(1 dose on or after the 4th birthday)
- 4 doses of polio (4th dose on or after 4th birthday and at least 6 months after previous dose given)\*\*
- 2 doses of measles, mumps, rubella\*\*\*
- 3 doses of hepatitis B
- 2 doses of varicella (chickenpox) or evidence of immunity

\* Usually given as DTP or DTaP or if medically advisable, DT or Td

\*\* A fourth dose is not necessary if the third dose was administered at age 4 years or older and at least 6 months after the previous dose

\*\*\* Usually given as MMR

**ON THE FIRST DAY OF SCHOOL, unless the child has a medical or religious/philosophical exemption, a child must have had at least one dose of the above vaccinations or risk exclusion.**

If a child does not have all the doses listed above, needs additional doses, and the next dose is medically appropriate, the child must receive that dose within the first five days of school or risk exclusion. If the next dose is not the final dose of the series, the child must also provide a medical plan (red and white card) within the first five days of school for obtaining the required immunizations or risk exclusion.

If a child does not have all the doses listed above, needs additional doses, and the next dose is not medically appropriate, the child must provide a medical plan (red and white card) within the first five days of school for obtaining the required immunizations or risk exclusion.

## For attendance in 7th grade:

- 1 dose of tetanus, diphtheria, acellular pertussis (Tdap) on the first day of 7th grade
- 1 dose of meningococcal conjugate vaccine (MCV) on the first day of 7th grade

**On the first day of 7th grade, unless the child has a medical or religious/philosophical exclusion, a child must have had the above vaccinations or risk exclusion.**

## For attendance in 12th grade:

- 1 dose of MCV on the first day of 12th grade. If one dose was given at 16 years of age or older, that shall count as the twelfth-grade dose.

**On the first day of 12th grade, unless the child has a medical or religious/philosophical exclusion, a child must have had the above vaccinations or risk exclusion.**

These requirements allow for the following exemptions: medical reason, religious belief, or philosophical/strang moral or ethical conviction. Even if your child is exempt from immunizations, he or she may be excluded from school during an outbreak of vaccine preventable disease.

Pennsylvania's school immunization requirements can be found in 28 Pa.CODE CH.23 (School Immunization). Contact your healthcare Pennsylvania provider or call 1-877-PA-HEALTH for more information.

# МИНИМАЛЬНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ К ВАКЦИНАЦИИ ДЛЯ ПОСЕЩЕНИЯ ШКОЛЬНЫХ ЗАНЯТИЙ В ШТАТЕ ПЕНСИЛЬВАНИЯ

## ДЛЯ ПОСЕЩЕНИЯ ШКОЛЬНЫХ ЗАНЯТИЙ УЧАЩИМСЯ ВСЕХ КЛАССОВ НЕОБХОДИМЫ СЛЕДУЮЩИЕ ПРИВИВКИ:

4 дозы вакцины от столбняка, дифтерии и ацеллюлярного коклюша\*.

(1 доза вводится в четырехлетнем возрасте или старше)

4 дозы вакцины от полиомиелита (4-я доза вводится в четырехлетнем возрасте или старше и не ранее, чем через 6 месяцев после предыдущей дозы)\*\*.

2 дозы вакцины от кори, паротита, краснухи\*\*\*

3 дозы вакцины от гепатита В

2 дозы вакцины от ветряной оспы (ветрянки) или справка о перенесенном заболевании

\* Обычно используется вакцина DTP / DTaP или, при имеющихся медицинских показаниях, DT / Td

\*\* 4-я доза не требуется, если 3-ю дозу вводили в возрасте  $\geq 4$  года и не ранее, чем через 6 месяцев после предыдущей дозы.

\*\*\* Обычно используется вакцина MMR

**В ПЕРВЫЙ УЧЕБНЫЙ ДЕНЬ, при отсутствии у ребенка освобождения от вакцинации по медицинским показаниям либо по причине религиозных / идеологических убеждений, он/она должен (-а) иметь хотя бы одну дозу необходимых вакцин. В противном случае учащийся может быть отстранен (-а) от школьных занятий.**

Если ребенок не получил (-а) все дозы перечисленных выше вакцин, ему/ей необходима ревакцинация и следующая доза разрешена врачом, то прививка должна быть сделана в течение первых пяти учебных дней. В противном случае учащийся может быть отстранен (-а) от школьных занятий. Если следующая доза не является последней в серии вакцинации, учащийся обязан (-а) в течение первых пяти учебных дней представить медицинский план (красно-белую карту) о получении необходимых прививок. В противном случае учащийся может быть отстранен (-а) от школьных занятий.

Если ребенок не получил (-а) все дозы перечисленных выше вакцин, ему/ей необходима ревакцинация и следующая доза не разрешена врачом, учащийся обязан (-а) в течение первых пяти учебных дней представить медицинский план (красно-белую карту) о получении необходимых прививок. В противном случае учащийся может быть отстранен (-а) от школьных занятий.

## Для учащихся 7 классов:

1 доза вакцины от столбняка, дифтерии и ацеллюлярного коклюша (Tdap) в первый день обучения в 7 классе

1 доза конъюгированной менингококковой вакцины (MCV) в первый день обучения в 7 классе

В первый день обучения в 7-м классе, при отсутствии у ребенка освобождения от вакцинации по медицинским показаниям либо по причине религиозных / идеологических убеждений, он/она должен (-а) иметь все перечисленные выше прививки. В противном случае учащийся может быть отстранен (-а) от школьных занятий.

## Для учащихся 12 классов:

1 доза MCV в первый день обучения в 12 классе. Если одна доза вакцины была получена в возрасте 16 лет или старше, она засчитывается как доза для учащихся 12 классов.

В первый день обучения в 12-м классе, при отсутствии у ребенка освобождения от вакцинации по медицинским показаниям либо по причине религиозных/идеологических убеждений, он/она должен (-а) иметь все перечисленные выше прививки. В противном случае учащийся может быть отстранен (-а) от школьных занятий.

Допускаются следующие исключения: освобождение от вакцинации по медицинским показаниям, на основании религиозных/идеологических убеждений, а также сильных морально-этических убеждений. Учащиеся, освобожденные от обязательной вакцинации, могут быть отстранены от посещения школы в случае вспышки вакциноуправляемого заболевания.

Требования к вакцинации для посещения школьных занятий в штате Пенсильвания приведены в 28 Pa.CODE CH.23 («Школьная иммунизация»). Более детальную информацию можно получить у вашего лечащего врача в штате Пенсильвания или по номеру 1-877-PA-HEALTH.